

ACTO ANIVERSARIO

"Desde hace 120 años somos el *Argerich*"

Toda la comunidad hospitalaria se reunió para conmemorar la fecha en que se bautizó al hospital con el nombre del destacado médico argentino. El director subrayó la enorme tarea de profesionales de la salud que engrandecen la labor hospitalaria

l 28 de octubre de 1904, el antiguo Hospital Vecinal de La Boca **pasó a denominarse Dr. Cosme M. Argerich**, en reconocimiento al legado de quien tuvo una destacada participación como soldado y médico mientras se formaba la Argentina como nación a principios del siglo XIX. Para recordar este aniversario, el 6 de noviembre se desarrolló un acto en las escalinatas del hospital, en la actualidad uno de los más importantes de la ciudad y del país. Nuestro presidente, Dr. Carlos Rojo, acompañado por el vicepresidente, Dr. Ricardo Solari y por otros referentes de nuestra asociación, participaron de esta celebración.

Un emotivo acto

La Dra. Silvia Jakimczuk, presidenta de la filial Argerich y secretaria General de la AMM, encabezó el acto junto al director del hospital, Dr. Néstor Hernández, y el ministro de Salud, Dr. Fernán Quirós. "Cuando se creó la primera unidad, en 1867, en la calle Brandsen en La Boca, sus fundadores tenían un sueño, un compromiso, una dedicación y una pasión, que era **la salud y bienestar de los vecinos**. Los años fueron pasando, el hospital evolucionó, cambió, pero siempre con un mismo objetivo: la excelencia y la humanización de la atención de nuestros pacientes. Hoy nos hemos convertido en el hospital de mayor complejidad del país y estamos orgullosos de pertenecer a la me-

jor red de salud, la del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Desde hace ciento veinte años somos *el Argerich*", expresó Hernández.

"Todo ha sido posible con el **esfuerzo y trabajo de nosotros**, trabajadores y trabajadoras de este hospital, pero también por nuestra historia, por nuestros maestros, por todos los que dedicaron su vida, como en la última pandemia; ellos son los verdaderos héroes de nuestra historia", enfatizó el director.

Finalmente, el Dr. Hernández agradeció a todos los que participaron del evento: Ministerio de Salud del Gobierno de la Ciudad, Asociación de Médicos Municipales, SUTECBA, Asociación de Profesionales del GCBA. "Con su tarea diaria nos cuidan, nos protegen y trabajan para **mejorar la calidad de nuestra profesión**. Por último, me quiero dirigir a toda la comunidad de La Boca y Barracas que se acercaron, se pusieron a trabajar; sin ustedes no podríamos haber hecho este homenaje", remarcó.

Luego el ministro de Salud del GCBA, Dr. Fernán Quirós, destacó la historia del Argerich: "El hospital tiene una larguísima trayectoria de profesionales y trabajadores que han dejado su vida, su capacidad y su talento en el desarrollo de la historia tan fructífera, tan significativa. Así que el primer recuerdo es para esas personas que han sido maestros de la medicina argentina, y muchos de ellos pasaron por este hospital".

El ministro, asimismo, agradeció la labor del equipo hospitalario: "Sepan que valoramos, identificamos y reconocemos profundamente lo que son y lo que hacen; estamos comprometidos en hacer nuestro mayor esfuerzo para acercarles algunas soluciones a los problemas que nos plantean. Seguiremos en este camino del respeto mutuo. de construcción colectiva, el camino que nos da sentido de cara a la comunidad, porque en definitiva de eso se trata".

La comunidad presente

De la celebración participó no solo el equipo del hospital, sino también representantes barriales y pacientes. La Banda de la Prefectura Naval tocó el Himno Nacional Argentino mientras el tenor Rafael Cini cantó sus estrofas. La comunidad siempre estuvo presente, uno de los pacientes más célebres, que aportó dinero y trabajo para el crecimiento del Argerich, fue el pintor Quinquela Martín. Los vecinos fueron parte de la creación en 1867 cuando, para dar respuesta a los inmigrantes que se instalaban en la zona, se creó la Estación Sanitaria de La Boca, situada en la calle Brandsen 555, que puede considerarse el primer antecedente de este hospital, que en 1897 dio un paso muy importante con la apertura de un pequeño consultorio policlínico externo, que constaba de tres salas y estaba ubicado en Pinzón 546, al que luego se bautizó como Hospital Vecinal de La Boca. En 1945, se inauguraron parte de las obras en el predio que hoy ocupa el Hospital Argerich, orgullo para la salud pública argentina.



PLACAS CONMEMORATIVAS

Al finalizar el acto, se descubrieron placas conmemorativas de Asociación de Médicos Municipales; Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires; SUTECBA; Club Atlético Boca Juniors; Embajada de Italia; bar notable La Perla de Caminito; Unión de Comerciantes, Industriales, Profesionales y Turismo de La Boca; Asociación Vecinal República de Barracas; Club Social y Deportivo Zárate; Asociación Cooperadora Hospital Argerich; Comuna 4; Bomberos Voluntarios de La Boca; y Bomberos Voluntarios Vuelta de Rocha.



La AMM presente. Dres. Rojo y Hernández, Dras. Jakimczuk, Negri y De Matteo



Autoridades presentes. Del acto participaron representantes del GCBA, el hospital y la AMM

"Nuestros maestros, todos los que dedicaron su vida al hospital son los verdaderos héroes de nuestra historia"